

ASSEMBLEE GENERALE
du 15 novembre 2024

Avec la participation de

- Monsieur ROSAZZA , maire d'Andernos les bains
- Monsieur TREUTENAËRE, adjoint chargé des sports et de la vie associative
- Monsieur ESPLANDIU, correspondant Sud-Ouest

Quorum : 84

Présents: 77

Pouvoirs : 31

A ce jour, nous avons 168 adhérents dont 29% de femmes soit 49 en valeurs absolue: chiffre le plus élevé depuis 5 ans.

Sept adhésions de femmes et 6 d'hommes sont en attente

Rapport moral

Vous avez sûrement en mémoire, lors de l'Assemblée Générale de 2023, nos inquiétudes sur la santé économique, et de l'impact de la transition écologique sur les coûts de fonctionnement des golfs (1/3 serait dans une situation délicate). Si nous avons bien absorbé ces deux contraintes, une troisième : la météo s'est invitée à la fête, perturbant notre calendrier et nous obligeant à trouver rapidement des solutions.

Globalement le bilan sportif est satisfaisant :

- Huit rencontres d'une journée (581 Green-fees, 63 locations de kart, 571 repas).
- Deux rencontres sur deux jours : La DORDOGNE (51 chambres, 182 repas, 152 green-fees, 22 karts, 15 accompagnantes)

La BIGORRE (53 chambres, 176 repas, 142 green-fees, 25 karts, 17 accompagnantes).

Soit au total 104 chambres, 358 repas, 294 green-fees, 47 karts et 32 accompagnantes

Vous apprécierez un peu mieux la charge qui incombe au bureau.

Un autre point, la maîtrise et l'exigence des critères d'intégration pour les nouvelles adhésions. Si aujourd'hui nous prenons la liste des adhérents et ramenons à un index 35 maxi, l'index médian tombe à 25 de handicap, c'est l'objectif que nous devons viser. Ces exigences doivent nous permettre d'améliorer le temps de jeu, qui associé au respect de l'étiquette restent prioritaires pour renforcer notre image. C'est très gratifiant de recevoir des félicitations pour notre, votre comportement et joie de vivre.

Plus que jamais, la prudence s'impose pour le choix des parcours pour les sorties de deux jours, alterner physique et plat ainsi que les disponibilités des voiturettes. Nous devons aussi innover dans les formules de jeu et vos propositions seront les bienvenues.

Je tiens à féliciter tous les membres du bureau pour leur engagement, leur disponibilité, assurance d'une gestion efficace et responsable.

Je souhaite remercier tous nos partenaires : Châteaux d'ARCHES, BALAC, GONFRIER, THIEULAY, Ange-Marie LOPEZ, Jean-Yves CHAUVIN, Benoit MATINE, CIC, CENTURY 21 et bien sûr la ville d'ANDERNOS les BAINS.

Une pensée pour nos Ami(e)s qui se battent contre la maladie et à qui nous souhaitons un prompt rétablissement

Le Président Patrick GONZALES

BILAN FINANCIER 2024 ET PREVISION 2025

Notre bilan financier 2024 reflète la bonne santé de notre trésorerie. Nous avons équilibré les différentes lignes du budget en respectant la prévision établie lors de la précédente assemblée générale.

Pour les rencontres,

Le prix moyen facturé des repas s'établit à 26,25 euros et celui des Greenfees à 35 euros. La dotation en lots que nous avons nous permet de ne rien changer à notre tradition en 2025. Une réflexion sera menée pour savoir si on doit la faire évoluer .

L'an dernier GNB, suite à la fusion Bluegreen et Ugolf, avait envisagé une augmentation significative des couts des rencontres. Ces couts sont restés maitrisés et nous n'avons pas dépensé la provision prévue à cet effet. Nous n'avons pas encore tous les couts 2025..

Compte tenu de ces éléments, les trésoriers proposent de ne pas augmenter le tarif des rencontres .

Pour les sorties,

Les budgets prévus à l'équilibre ressortent avec un positif de 600€ soit 1,6% de marge dû principalement à des réductions obtenues sur place.

La provision non utilisée en 2024 s'ajoute à la provision existante pour projet réalisable en 2025 pour un montant total de 9000€.

Recettes et dépenses courantes

Les recettes d'adhésion restent à un bon niveau et les dépenses administratives de fonctionnement (secrétariat, site, forum, AG.....) respectent la prévision.

Conclusion

Hors provision non utilisée et reportée pour projet 2025, le résultat courant 2024 de 182,48€ correspond à la prévision faite en novembre 2023 de 128€.

L'adhésion 2025 reste à 40€.

L'utilisation hello asso est en croissance constante, 81% pour les inscriptions de Villenave. C'est annuellement 51.150€ ou 57% de nos recettes rencontres et adhésions pour un don fait par GNB égal 0,56% de celles-ci soit 290€.

Bon golf avec GNB

Les trésoriers, M. REY & H. DEMAILLE

RESULTATS 2024	RESULTATS 2024	DEPENSE	RECETTES		PREVISION 2025	D prévisionnelles	R prévisionnelles
RECETTES 13 260,00	Adhésions	40,00	6 450,00	RECETTES 6 700,00 €	Adhésions (160)		6 400,00
	Subvention	-	300,00		Subvention		300,00
	Report an -1	-	6 300,00				
	Dons	-	250,00				
RENCONTRES -3 034,22	Lots	1 834,62	-	-3 700,00 €	Lots Rencontres	1 800,00	
	Rencontres	35 914,60	34 715,00		GF rencontres	33 900,00	32 000,00
Sorties	Bus	-	-	0,00	Report projet sortie 2025 engagée		9 000,00
614,85	Sorties	37 770,55	38 385,40		Rencontres premium ext	47 000,00	38 000,00
Fonctionnement -2 320,06	Equipements	144,00	-	-3 070,00	Equipement (site..)	150,00	
	secrétariat	744,81	9,21		Secretariat	1 000,00	
	AG	1 004,05	-		ASSURANCE 120	120,00	
	Assurance	116,91	-		AG	1 200,00	
	Représentation	319,50	-		Representation, forum	600,00	
PROJET SORTIE	Provision an+1	9 000,00	-				
661,91	boutique	5 103,09	5 765,00	200,00	Boutique		200,00
	Totaux exploitation 2024	91 992,13	92 174,61		Résultat exploitation 2025	85 770,00	85 900,00
RESULTAT COURANT	182,48			Résultat couran	130,00		
9/11/2024	Report banque 2023		5 967,45		Report banque 2024		6 149,93
	sous total	91 992,13	98 142,06		sous total	85 770,00	92 049,93
	Résultat banque	6 149,93			Résultat banque prévisionnel	6 279,93	
	Total	98 142,06	98 142,06		TOTAL	92 049,93	92 049,93

Résultats du vote des personnes présentes à l'assemblée générale

Rapport moral : - Contre : 0

- Abstention : 0

- Adopté à l'unanimité

Rapport financier : - Contre : 0

- Abstention : 0

- Adopté à l'unanimité

Bonsoir,

Pour les nouveaux qui ne me connaissent pas, je suis Catherine et je suis en charge, en binôme avec Roger, de la partie communication de notre association. A ce titre nous effectuons la mise à jour du site internet dont je vous rappelle l'adresse :

gnb33.com

N'hésitez pas à le consulter. Vous serez ainsi au courant de l'actualité de notre association. Dans ce cadre, je m'occupe notamment de la publication des photos de nos rencontres. Je tiens ce soir à remercier tous les photographes qui nous adressent leurs photos. Grace à eux, les albums sont enrichis de prise de vue et sont de ce fait plus vivants. Je vous encourage à continuer l'année prochaine pour le plaisir de tous.

D'autre part, je mets à jour régulièrement le trombinoscope de nos membres afin que nous puissions mieux nous connaître et nous reconnaître.

Enfin lors de nos sorties de deux jours (la Dordogne et le Béarn cette année) j'ai organisé des découvertes pour nos accompagnantes qui forment un groupe bien sympathique prêt à accueillir de nouveaux participants. Je compte bien en 2025 renouveler ces activités en fonction de nos nouvelles destinations.

Je vous souhaite une bonne soirée.

Catherine LAOUE

COMPTE RENDU DE NOS ACTIVITES EN 2024

Décembre 2023: Comme nos comptes s'arrêtent en Novembre, nos activités golfiques comment donc en décembre. Pour cette première sortie, nous avons couplé les parcours de LA MEJANNE et du BAGANAIS. 61 joueurs. Formule originale qui nous a permis de découvrir 2 parcours celui de LA MEJANNE qui est classé en France dans le TOP 10 des plus beaux golfs de 9 trous, et celui particulier du Baganais axé sur le pitch and putt.

Nous avons déjeuné ensuite au Restaurant LA GAITE, qui porte bien son nom puisque nous avons été super bien accueillis avec un excellent repas

Février : sortie traditionnelle au Golf de GUJAN qui reste un des rares golfs praticables en cette saison. 69 joueurs. Nous avons eu un temps clément qui a même permis à une joueuse de prendre un bain au trou 6. N'est ce pas Béatrice ? Bon, ce n'était pas volontaire..... Bon accueil du golf avec bon repas également.

Ensuite, le temps s'est dégradé, on a du annuler Pessac en Mars et on a du attendre le

11 Avril pour jouer au Golf de BISCARROSSE. Météo convenable, mais suite aux intempéries, le terrain était relativement lourd. Il n'empêche que nous étions 74 à jouer. Comme d'habitude, l'accueil du golf reste très sympathique avec un repas toujours excellent.

Les16 et 17 Mai, nous nous sommes retrouvés en Dordogne avec hélas une météo déplorable. Rappelons-nous, nous devions jouer à PERIGUEUX, mais la veille d'y aller, une partie du parcours avait été inondée. Heureusement le Golf de LOLIVARIE nous a permis de jouer les 2 jours sur son parcours. Et le 2ème jour, on s'est bien mouillé !!!! Mais malgré tout, l'ambiance était au rendez-vous, le repas à l'Auberge de la Petite Reine était top et le buffet du lendemain à LOLIVARIE était également excellent.

Nous étions pour ces 2 jours 77 à jouer avec 14 accompagnantes.

En Juin, nos amis du LION's CLUB nous ont accueillis au GOLF DES GRAVES ET DU SAUTERNAIS (LANGON) et comme chaque année, nous sommes reçus comme des rois, avec une organisation exceptionnelle, par exemple le buffet au trou n° 10, et une dotation formidable.

Cette rencontre reste toujours très prisée puisque nous étions 82 à jouer sur ce beau parcours.

Nous insistons également sur cette sortie qui nous permet de contribuer financièrement à l'action du LIONS CLUB pour envoyer des enfants issus de milieux défavorisés en vacances sur notre Bassin.

Toujours en Juin, nous sommes allés jouer au Golf de MARGAUX où notre amie Mahé MONNET (qui n'est pas là ce soir, mais on pense à elle) avait organisé cette rencontre. Parcours sympa, pas toujours évident, avec des trous où il faut franchir des étendues d'eau et où on perd pas mal de balles.... Nous avons très bien déjeuné dans la salle de réception du Relais de Margaux avec des vins offerts par le Château Haut Breton Larigaudière et plusieurs d'entre nous avaient ensuite pu visiter et déguster au Château.

Nous étions pour cette rencontre ; 70 ;

Le 30 août, le golf de PESSAC qui avait annulé à plusieurs reprises notre venue, toujours suite aux intempéries, nous accueillait enfin. Nous étions donc 71 à jouer sur un des plus sympathiques parcours de la Région. Restauration toujours impeccable.

Les 12 et 13 Septembre, nous avons relancé le mythique TROPHEE DES ENTREPRENEURS au GOLF DES AIGUILLES VERTES à LANTON . Cette 10ème édition, où nous étions 79 sur le parcours, fût, d'après vos appréciations, un réel succès. Nous avons choisi une formule de jeu individuelle avec 4 clubs et tout le monde a apprécié, d'autant plus que vous étiez réconfortés au buffet sur le parcours par Hélène et Catherine. Nos 40 partenaires ont fortement doté cette rencontre avec de nombreux lots qui ont permis de récompenser tous les joueurs .

Le buffet sur l'esplanade de Cassy où nous étions plus de 100 convives, a été également un grand moment de convivialité, avec des prestations culinaires au rendez-vous.

Cela restera un moment fort de l'année 2024

Les 9 et 10 octobre, nous sommes partis en Bigorre. Rappelez vous, nous étions inquiets car les prévisions météo étaient assez pessimistes. Mais heureusement à part quelques gros coups de vent et un peu de pluie le matin à LANNEMEZAN, tout s'est bien passé.

Le Golf de Bigorre est un golf très intéressant, surprenant même, avec des particularités sur certains trous surtout pour la plupart d'entre nous qui ne connaissions pas le parcours.

Pour le Golf de LANNEMEZAN, parcours plus classique mais intéressant quand même.

Pour la restauration, il faut être honnête, ce n'était pas top ... Sauf le repas du lendemain à LANNEMEZAN qui était excellent.

Nous étions quand même 71 à jouer et 17 accompagnantes

Dernière rencontre, semaine dernière au Golf de VILLENAVE D'ORNON.

On nous avait prévenu que le parcours était gras. Et bien oui, le terrain était lourd, et on a noté beaucoup de pertes de balles Mais ça reste secondaire, retenons surtout l'excellent accueil du Golf et un repas excellent.

Pour cette rencontre nous n'étions que 57 à jouer.

Également, en dehors de nos rencontres, il faut noter notre participation au Forum des Associations à ANDERNOS, où comme chaque année, en plus d'un stand représentatif de notre association, nous animons un espace dédié à la découverte du golf.

Nous aurons donc parcouru 12 golfs cette année, et comme à chaque fois les équipes qui gèrent ces rencontres font le maximum pour la satisfaction de tous. Ce n'est peut-être pas toujours évident, il peut y avoir quelques couacs (merci d'ailleurs pour votre indulgence) mais on y arrive quand même sachant que ce qui prime avant tout c'est le plaisir de se retrouver et de passer de bons moments ensemble

Daniel DUROU

Programme sorties GNB 2025

Forts d'une part de l'expérience acquise au cours de ces 11 années passées ensemble et d'autre part de la richesse de vos nombreux commentaires constructifs recueillis, nous vous avons concocté pour les 12 mois à venir un programme savoureux à déguster sans retenue.

C'est ainsi que nous vous proposons des parcours incontournables tels que PESSAC et LANGON, des parcours déjà joués et très appréciés tels qu'ARCACHON et TEYNAC le tout associé à 2 sorties prestigieuses de deux jours en mai et octobre prochains.

Dans nos choix au-delà de la beauté et de la technicité des parcours nous avons continué à privilégier - tant que faire se peut - la partie restauration tant appréciée de toutes et tous.

Nous débuterons **le vendredi 6 décembre 2024**, par une combinaison sympathique entre l' **ARDILOUSE** d'une part et un déjeuner à 10 mn de voiture à la GAIETE au centre de Lacanau d' autre part, le tout étant encore une fois très prometteur.

Du fait des conditions météo de ces derniers temps, nous avons prévu un break en Janvier et repartirons de plus belle en **Février 2025, le 6 à GUJAN** plébiscité au niveau qualité du parcours en période hivernale et de sa restauration dans le cadre d' un accueil unique. **PESSAC et BORDEAUX-LAC** suivront respectivement **les 5 Mars et 3 Avril 2025**.

Mai va rimer avec sortie **aux VIGIERS** : Tous à vos agendas et bloquez **les 15 et 16 Mai**. On profitera de 3 magnifiques 9 trous que nous jouerons sur ces deux jours ainsi que d' un hébergement sur place à la fois magnifique et relaxant. Un beau séjour sans déplacement, en prévision.

Pour Juin nous vous offrons **TEYNAC le 20 Juin** , très beau golf rustique , avec probablement une dégustation de vin à confirmer , suivi **le 4 Juillet** de notre fameuse et incontournable étape conviviale **à LANGON** ; rien à rajouter sur Langon tant cette sortie caritative est mythique avec un accueil exceptionnel de nos amis langonnais et un parcours challengeant et très intéressant . Que dire de la dotation et du stop gastro au trou 9.

Après un break estival nous redémarrerons par **CASTELJALOUX le 12 Septembre 2025** .

Nous continuerons **en Octobre , les 16 et 17** , avec une sortie Sud Landes de prestige au cours de laquelle nous aurons le bonheur de jouer coup sur coup à **SEIGNOSSE** connu pour son PAR 6 au 18 puis **HOSSEGOR** le tout agrémenté par une nuitée au bord du Lac à l'hôtel éponyme .Deux très beaux parcours méconnus du GNB sans parler des papilles qui devraient exploser de joie dans un Bistrot au bord de l' eau.

ARCACHON et LACANAU termineront l'année **les 7 Novembre et 5 Décembre 2025**

Voilà pour ce programme copieux qui fait saliver et annonce une année 2025 des plus excitantes.

Nos Gentils Organisateur vous attendent en nombre et en pleine forme .

Jacky le 15 Novembre 2024

Renouvellement du Comité de Direction



Président: Patrick GONZALES

Vice-Présidents : Jacky LAOUE et Daniel DUROU

Trésorier : Michel REY

Trésorier-Adjoint : Hervé DEMAILLE

Secrétaire : Hélène PUYMIRAT

Webmasters : Catherine LAOUE et Roger JOUSSE

Rencontres-Coordination : Daniel DEFURNIER